

## Communiqué de presse

# L'heure est à la montée au ministère Le 10 mars, l'Eure monte au ministère

29 suppressions de postes dans les collèges de l'Eure, 16 postes en moins dans les lycées.

C'est révoltant !

Le seul endroit où les effectifs ne baissent pas, c'est dans les classes !

Pour empêcher cela, allons là où les décisions se prennent.

**Le SNFOLC27** prépare la grève et la montée en car au ministère de l'Education nationale le mardi 10 mars

- Contre les suppressions de postes dans les collèges et les lycées
- Contre l'exploitation scandaleuse des AESH.

**Le 11 février nous étions au rectorat, rue de Fontenelle,  
le 10 mars nous allons au ministère, rue de Grenelle !**

Nous ne retournons pas au rectorat pour nous entendre dire « *c'est pas nous, adressez-vous au ministre* »

Nous allons au ministère !

- Pour les créations de postes nécessaires afin de faire baisser les effectifs par classe
- Pour le recrutement d'AESH sous statut de fonctionnaires et leur rémunération à 100% à 24h

La baisse des effectifs par classe est bénéfique pour tous : les élèves qu'ils soient en situation de handicap ou pas, les AESH, les enseignants.

[Réservez vos places dans les cars en cliquant ici](#)

Les différents arrêts des cars seront bientôt précisés.